

Noël Spirituel

5 janvier - Réflexion 15

Sept principes fondamentaux pour votre vie



À l'heure actuelle, les aspects spirituels les plus profonds des grandes leçons que Jésus a données au monde peuvent être compris et réalisés par des millions de personnes

En tant qu'humanité, nous nous trouvons au début d'une nouvelle ère avec de grandes possibilités qui durera plus de 2100 ans : l'ère du Verseau. À l'heure actuelle, les aspects spirituels les plus profonds des grandes leçons que Jésus a données au monde peuvent être compris et réalisés par des millions de personnes, car les possibilités d'atteindre un état élevé de conscience spirituelle n'ont jamais été aussi grandes qu'aujourd'hui.

Sur notre chemin de vie, nous pouvons nous fier à notre moi intérieur le plus profond et à la Sagesse mise à la disposition de l'humanité. Si nous voulons entreprendre un chemin spirituel, il nous faut cependant plus : l'acte, l'action intelligente en harmonie avec la connaissance intérieure et les enseignements obtenus.

C'est ce qui compte. Parce que l'intellect humain est loin d'être complet, il sert un grand objectif ! Et la foi ne signifiera jamais l'adhésion à un système, mais plutôt utiliser l'opportunité de convertir la force du cœur en un acte conscient. Le cœur, la tête et les mains : toute action consciente - qu'elle soit intérieure ou extérieure - qui provient d'une connaissance intérieure, en est un témoignage.

Si vous voulez déterminer le cours de votre vie du point de vue de la spiritualité gnostique, il est important de savoir d'où vous venez, où vous êtes et dans quelle direction vous pouvez aller. Les sept sages définissent sept principes fondamentaux (sept

postulats) qui reflètent le cheminement spirituel intérieur de l'ère du Verseau.

Les sept principes fondamentaux ou axiomes sont basés sur l'idée formulée par Lao-Tseu: "Celui qui connaît le début de l'origine a le fil du Tao entre les mains". Ces principes sont abstraits, mais ils seront compris par un nombre croissant de personnes à mesure que la pensée humaine sera de moins en moins conditionnée par ce qui est perçu par les sens. Au chapitre 60 de L'Évangile du Verseau, Jésus dit : « *L'histoire de la vie est bien condensée dans ces postulats immortels. Ce sont les sept collines sur lesquelles sera bâtie la cité sainte. Ce sont les sept pierres de fondation fiables sur lesquelles l'Église universelle s'élèvera.*

L'homme n'est pas assez avancé dans la pensée sacrée pour comprendre l'Église universelle, et le travail que Dieu m'a donné à faire n'est donc pas la construction de cette Église. Je suis un artisan, envoyé pour faire un modèle de l'Église qui doit être - un modèle que l'époque puisse comprendre. Et lorsque les temps meilleurs viendront, l'Église universelle se fondera sur les sept postulats et sera construite selon le modèle donné. »

On peut déduire de l'introduction à l'Évangile du Verseau que, dans ce passage, Jésus désigne l'ère des Poissons comme "l'âge" et l'ère du Verseau comme "l'âge meilleur". Ici, un "âge" est une douzième partie d'un cycle solaire d'environ 26 000 ans. Chaque année solaire traverse 12 périodes différentes qui sont influencées astronomiquement par un signe du zodiaque bien connu. L'année solaire est le résultat du mouvement de rotation conique de l'axe de la terre.

Lorsque nous formulons de manière claire et concise les idées sur lesquelles reposent les sept principes fondamentaux de l'Évangile du Verseau et que nous les relions à ce que nous avons discuté jusqu'à présent dans les réflexions du recueil "Noël Spirituel", leur ordre et leur relation deviennent clairs.

Le premier principe : La création commence par la pensée. Le Dieu inconnaissable crée également par la pensée.

Deuxième principe : Il existe un plan divin grandiose de création qui évolue selon certaines lois. L'homme en fait également partie et est appelé à collaborer à la réalisation de ce plan de création. L'homme était à l'origine un être purement spirituel.

Le troisième principe : En raison de ses puissants désirs, l'homme spirituel originel a sombré dans le domaine de la matière, ce qui a entraîné une disharmonie entre toutes les formes de vie et la disparition de la relation vitale entre l'homme et le domaine divin supérieur.

Le quatrième principe : Cet "homme spirituel tombé" a dégénéré et a été relié à un

corps physique et à une personnalité terrestre qui se développent quasi automatiquement jusqu'à une forme plus ou moins parfaite. Il grandit comme une plante, atteignant une limite à partir de laquelle il devient possible de s'élever vers la vie spirituelle. La personnalité, sur la base d'un désir intérieur, commence à se préparer à l'éveil et au renouvellement spirituels. Jean naît, grandit et commence à préparer le chemin.

Cinquième principe : L'âme nouvelle (Jésus) naît et grandit dans l'être humain physique sur la base de la volonté et de la foi, de l'amour du prochain et de l'amour universel. Grâce à cette nouvelle âme, l'homme peut à nouveau entrer en contact avec l'esprit. L'esprit n'est pas le mental, mais le "Souffle divin", la force de guérison.

Sixième principe : La nouvelle âme grandit et devient plus forte. La lumière intérieure dissipe les vices de la personnalité. L'ensemble du système humain est désormais un temple préparé dans lequel vivra la Force cosmique du Christ.

Septième principe : La Force du Christ transforme toutes les essences de l'âme humaine en " Souffle divin ". Grâce à ce processus alchimique intérieur, grâce à cette transfiguration, l'être humain peut retourner à la haute sphère divine dont il est issu. La personnalité, l'âme et l'esprit forment à nouveau une trinité active et harmonieuse. Le voyage de retour vers notre terre spirituelle natale est achevé.

Selon le sage chinois Meng-Tseu, il était nécessaire de formuler ces principes de base. Les vêtements des ancêtres, dit-il, étaient usés jusqu'à la corde et l'humanité aspirait à plus de lumière parce qu'elle avait atteint un niveau de penser plus élevé.

Ce que l'on entend par "vêtements", c'est l'ensemble des formes extérieures dans lesquelles la sagesse divine s'exprime. Les écritures sacrées et les rituels sont comme des vêtements : ils expriment quelque chose de la sagesse divine, mais ils ne sont pas la Gnose elle-même. Les sept principes de base révèlent une image cosmique presque impossible à imaginer pour l'esprit humain. Ils décrivent le grand plan de développement de la création dans lequel la loi hermétique bien connue s'applique toujours : "Ce qui est en haut est comme ce qui est en bas" et : "Ce qui est le plus grand est aussi le plus petit".

Ces principes abstraits contiennent donc des directives universelles et utiles pour l'être humain qui veut être un "disciple de l'âme".

Les directives pour la vie quotidienne de l'être humain qui veut se développer dans le sens spirituel le plus élevé sont basées sur l'Amour et dérivées des sept principes fondamentaux de l'Évangile du Verseau. Elles s'adressent au cœur, à la tête et aux mains.

Purifiez vos pensées en vous concentrant sur ce qu'il y a de plus élevé en vous, car la

pensée est une activité créatrice. Chaque créateur est lié à sa créature.

Joignez votre harmonie aux sept forces créatrices et animatrices qui émanent de l'Un. Elles ont façonné l'être humain et contribuent à construire le royaume de l'âme en nous. Ne dirigez pas votre lampe vers les attraits de ce monde.

Faites attention à vos désirs. Ils tirent souvent l'âme vers le bas, dans le monde des sens, dans lequel l'âme s'empêtre.

Reconnaissez votre grande tâche en tant que personnalité, car vous êtes le sol dans lequel la graine de l'homme véritable doit germer et croître comme la plante.

Fiez-vous à votre connaissance intérieure et suivez-la, car la foi est une force qui libère l'amour inconditionnel de l'âme. L'âme est attirée vers la lumière absolue par quatre coursiers : la volonté et la foi, l'amour du prochain et l'amour universel.

Laissez le processus de renouvellement s'achever en vous en suivant votre chemin intérieur, car alors toutes les choses des sens se transformeront en attributs de l'âme. C'est dans l'unité, la liberté et l'amour que l'âme construit le Royaume de l'âme, l'Église universelle, qui n'a pas été faite de main d'homme.

Le Souffle divin et guérisseur peut alors se répandre dans l'âme et transformer l'être humain en l'être spirituel qu'il était à l'origine.

Acceptez ces sept pierres de touche car elles sont les sept étapes par lesquelles le Christ peut descendre dans l'âme. Les mystères de l'Amour se trouvent au plus profond de votre cœur. Le Christ, l'amour universel, vit là où résident aussi vos passions.

Ces sept principes sont les voies de la Gnose universelle par lesquelles les grands processus cosmiques peuvent s'accomplir en vous. Et ils vous invitent à les suivre, par la compréhension intérieure.